

## 熱血社長が社員 550 名にお守り配布の行脚へ 2022年1月10日(月)出発 コロナ禍の無病息災 商売繁盛などを祈願 配布に向けた準備と手渡しへのこだわり

リフォーム事業を中心に5社の子会社を持つ株式会社NEXTAGE GROUP ネクステージ グループ（本社：東京都港区、代表取締役社長：佐々木洋寧）は毎年神田神社（江戸総鎮守 神田明神）への初詣の際に全社員分のお守りを購入し、全国各地に在籍する550名の社員へ佐々木が手渡ししています。2022年は1月10日（月）からお守り配布のための全国行脚をスタートしました。



社員へ配布するための準備を自ら行う



一人一人に手渡しする様子

### ■お守り一つ一つに想いを込めて、手渡しをする

この取り組みは東日本大震災翌年の2012年からスタートしています。当社は、東日本大震災によって仙台支店の社員や、顧客、供給元の工場などが被害にあい、多額の損害と売上の低迷による経営危機に襲われました。そのため震災の翌年から、商売繁盛はもちろんのこと、社員の交通安全、工事安全、家内安全、無病息災を佐々木自らが社員を代表して神田神社にて祈願し、その想いを込めたお守りを社員全員に配布するようになりました。誰よりも熱血で、縁や想いを大切にする佐々木は、遠方の社員に対しても想いが届くようにお守りを手渡しすることにこだわっています。新型コロナウイルスのオミクロン株感染者が増加する中でも、社員が健康で安心して働けるように、そして、新たな年を良い気持ちでスタートできるようにとの思いから毎年欠かさず行っている取り組みです。

### 【お守り全国行脚の詳細】

期 間： 2022年1月10日（月）～1月31日（月）

対象者： 株式会社NEXTAGE GROUPのグループ全体社員550名

行脚先： 北海道旭川市／札幌市 宮城県仙台市／ 群馬県太田市／ 栃木県小山市

茨城県つくばみらい市／ひたちなか市

山梨県甲府市／南アルプス市／

東京都大田区／立川市／武蔵村山市／港区

千葉県千葉市／ 神奈川県横浜市／大和市／ 埼玉県さいたま市／浦和市

京都府宇治市／ 愛知県名古屋市／ 大阪府高槻市／堺市／ 奈良県奈良市

広島県広島市／ 福岡県筑紫野市

### ■お守りを受け取った社員の声

性別	感想
女性	毎年お守りをいただけるので、身が引き締まる思いです。「今年も頑張ろう」とスイッチを入れてもらっている気がします。
男性	社長から直接お守りをいただけることに最初は驚きましたが、今では毎年楽しみです。
男性	毎年北海道まで来てお守りを手渡ししてくれています。社員の安全を考えてくれている事が行動に現れていて、感謝すると共に、会社の為に頑張ろうとより一層やる気ができます。
男性	社長自らが全社員を想って祈願してくれていることに感謝でいっぱいです。大阪までわざわざ来てくれて直接いただけるので、お守りを手帳にはさみ社長に守られている気分を感じながらパワー全開で日々の業務にあたることが出来ます。
男性	毎年社員のことを考えてくれて感謝しています。私は高所作業が多いので、お守りをいただけるのがありがたいですし、安心につながっています。